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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Herr Radon fragt nach dem aktuellen Stand in Sachen „Shisha-Bar“. Die Bürgermeisterin er-
klärt, dass es keine entscheidenden Neuigkeiten gibt.  
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